

あおもり

CONTENTS | 目次

特集 ▶ P2-5

おいしい青森が全国へ世界へ

旬を食べよう。あおもり野菜で簡単ヘルシークッキング/
青森きらりイッピン 私が出会った青森のイッピン ▶P6

障害を理解し共に支えあう社会をめざして/
がんのことで悩んだら「がん相談支援センター」にご相談ください/
あおもりメディカルネットのご案内 ▶P7

申吾のほっとコラム/あおもりインフォメーション ▶P8



幸福を呼ぶ 黄色いりんご

果皮は薄い黄色で、日光の当たった部分が、ほんのり頬を染めたようにピンク色に色づいています。10月初めのりんご園で、なんとも愛らしい表情を見せるのは「トキ」。五所川原市の故・土岐傳四郎さんが約20年の歳月をかけて育成した品種で、平成16年に品種登録されました。りんごの王様「ふじ」と、黄色いりんごの代表選手「王林」を両親に持つりんご界のサラブレッドで、今、人気急上昇中の品種です。

サクッと包丁を入れると、あたりに甘い香りが立ち込め、果汁があふれだします。ふじを超えるほどの高い糖度と、程よい酸味のバランスが絶妙で、シャキシャキとした心地よい食感が味わえます。こうした風味は、現代の消費者ニーズにもぴたりマッチし、国内はもとより海外においても需要が高まっています。

10月上旬から中旬にかけて食べ頃を迎えるトキ。土岐さんの熱い情熱を受け継いだ生産者の皆さんが、愛情をたっぷり注いで育てています。サクッとかければ、口のなかいっぱい幸せが広がる幸福を呼ぶりんごです。

▼関連記事はP6で